



Palliativpatienten besuchten Glasbläserei

Kürzlich besuchten Palliativpatienten gemeinsam mit ihren Angehörigen eine Glasbläserei im Bayerischen Wald. Die Palliativpatienten erfreuten sich nicht nur an zahlreichen Ausstellungsgegenständen und einem riesigen Glaschristbaum, sondern hatten auch die Möglichkeit, selber eine weihnachtliche Glaskugel zu blasen. Nach Kaffee und Kuchen ging es dann wieder zurück nach Landshut. Die Palliativ-

ausflüge sind wesentlicher Teil des gesellschaftlichen Integrationsprojektes für Palliativpatienten, welches von Dr. Ursula Vehling-Kaiser geleitet und vom Onkologie Hilfe Verein Landshut unterstützt wird. Hierdurch wird schwerstkranken Patienten die Möglichkeit gegeben, noch einmal an gesellschaftlichen Ereignissen teilzunehmen und ein „normales Mitglied unserer Gesellschaft“ zu sein.